

FSR Psy - Sitzung des 17.11.2021

Tagesordnung

1. Formalia 3
2. Finanzen: Mittelverwendung **Fehler! Textmarke nicht definiert.**
3. Weihnachtsfeier / Semesterabschlussfeier**Fehler! Textmarke nicht definiert.**
4. Umzug in die Stadt (aktueller Stand) **Fehler! Textmarke nicht definiert.**
5. Bericht Merchandise-Gruppe **Fehler! Textmarke nicht definiert.**
6. Offene Uni 2022 (Open Campus) **Fehler! Textmarke nicht definiert.**

Protokollant/-in

Name	Anwesend (Ja/Nein)
Arns, Jessica	Ja
Hausmann, Jonas	Nein
Hulsmans, Nik	Ja
Jung, Alina	Ja
Kandzia, Michael	Ja
Köhler, Julia	Ja
Flöter, Lukas	Ja
Otto, Esra	Nein
Müller-Späth, Ronja	Nein
Stemmler, Dorothee	Ja

7 von 10 Fachschaftsratsmitgliedern sind anwesend. Alle Anwesenden sind stimmberechtigt. Der/Die Fehlenden sind entschuldigt.

Zusätzlich anwesend: Elisa Braunsdorf

1. Formalia

- Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen und verabschiedet.
- Die Beschlussfähigkeit der Sitzung wird festgestellt.

2. Finanzen: Mittelverwendung

- Nachfrage an Korbinian Kiendl über weitere Vortragsmöglichkeiten (Michael fragt nach)
- Diskussion, ob Domke (Ex-Patient) zu einem Vortrag über Schizophrenie an die Uni eingeladen werden soll (würde Geld kosten)
-> Nachfrage in der Fachschaft, ob Interesse an dem Vortrag besteht
- Anschaffung von Glühweinkocher, Würstchenkocher, Rechner inklusive Lizenzen, Kühlschrank etc. für das zukünftige Büro
- Kontostand sollte bis zum 30.03.22 verringert werden

3. Weihnachtsfeier / Semesterabschlussfeier

- Infektionszahlen sind problematisch (falls eine Räumlichkeit für eine Feier auffindbar ist, würden 2G+Regeln (Geimpft/genesen **und** getestet) herrschen)
- Uniräume sind aufgrund der aktuellen Regelungen nicht nutzbar (oder nur mit unrealistischem Aufwand)
- Ausflug zum Weihnachtsmarkt als Fachschaft oder als FSR
- Wahrscheinlich bessere Chancen im Frühjahr eine Feier durchzuführen

4. Umzug in die Stadt (aktueller Stand)

- Nachfrage bei Simon Forstmeier, ob der Umzug des FSRs in einen neuen Raum noch auf dem Schirm ist
- Alternative: Nachfrage bei der Raumverwaltung, ob für das Semester über ein Seminarraum zur Verfügung gestellt werden kann, in dem die Treffen stattfinden können

5. Bericht Merchandisegruppe

- Alina präsentiert aktuelle Ergebnisse und Vorschläge
- Überlegung, ob im Blattwerk gedruckt wird oder, ob Jonas seinen Cousin fragt
- Dunkelblaue Poloshirts für FSR-Mitglieder bei offiziellen Anlässen (Stände etc.)
-> 5 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen -> zugestimmt
- Pullis bleiben unverändert, aber sollen auch in blau angeboten werden
-> 7 Stimmen dafür, dass die Pullis so bleiben
-> ob blau angeboten wird weiterhin diskutiert (nach Einholung der Preise)
- Shirts in blau, rot und weiß in 3 verschiedenen Varianten
5 Stimmen für 1, 1 Stimme für 2, 1 Stimme enthält sich -> Variante 1 (Logo und Schriftzeug)
- Zusätzliche Ideen: Mützen, Socken, Trinkflaschen, Schlüsselanhänger, Kugelschreiber und Aufkleber

6. Offene Uni 2022 (Open Campus)

- Wunsch der Teilnahme besteht
- Zusage bis zum 13.12.21 (Doro schreibt eine Mail)
- Überlegung was an Zelten/Tischen/Stühle/WLAN etc. gebraucht wird und was vom FSR gemacht wird
- Offene Uni ist am 14.05.22

Die Sitzung wird um 17:01 geschlossen.